## **PRESENTACIÓN**

Velando por el cumplimiento de nuestro principal objetivo: "contribuir al desarrollo de la teología en diálogo, con un especial énfasis interdisciplinar", el Comité Editorial de la Revista "Cuadernos de Teología", UCN-Antofagasta, tiene el agrado de presentar el primer número de este 2018.

Durante el segundo semestre del 2017 se llevó a cabo la "VI Semana Teológica" en la Universidad Católica del Norte, sede Antofagasta; fruto de esta instancia, surgen dos artículos que se presentan en este número: "El Cristo Liberador de Medellín. Incidencia en la cristología latinoamericana" del Doctor Jorge Costadoat, y "Algunos frutos de la Conferencia de Medellín: a 50 años de su realización (24 de agosto al 6 de septiembre de 1968)" del presbítero Fernando Tapia. Por otro lado, la filósofa María Teresa Stuven, presenta un artículo producto del Proyecto Fondecyt Regular N°116012, titulado: "La angustia de encontrarse con Dios. Lectura y crítica de Edith Stein a la obra «Ser y Tiempo» de Martin Heidegger". Además, el profesor Nelson Santibáñez realiza un trabajo desde la disciplina de la lengua, presentando su artículo: "Aproximaciones lingüísticas al fenómeno de la Revelación Cristiana". Posteriormente, hará su aporte desde el ámbito educativo y las ciencias sociales, el Magister Sebastián Galvis con su artículo: "La fenomenología hermenéutica en investigación: a propósito de un estudio sobre reflexión pedagógica desde las parábolas". Y un sexto estudio es presentado por el Dr. José Juan García sobre la figura de un santo y doctor de la Iglesia en su texto titulado: "San Agustín, su perfil político". Por su parte, la hna. Marta Cayo presenta una crónica sobre la: "VI Semana Teológica: Medellín, 50 años de su riqueza". Y, por último, Mauro Pérez nos

proporciona una reseña del libro de Leonardo Boff: "La Tierra está en nuestras manos".

Conjuntamente, anexamos el sitio web de la Revista *http://revistas.ucn.cl/index.php/teologia* para conocer más detalles y antecedentes de las publicaciones en "Cuadernos de Teología".

Les invitamos cordialmente a conocer el trabajo científico realizado, a través de la lectura de este nuevo número de la revista.

Mg. Frank Honores Barrios Secretario Editorial Revista "Cuadernos de Teología"- UCN